

Interpellation

Collecte des plastiques usagés suite à l'arrêt du service Coop

Déposée par : Jean-François Chapuisat, Conseiller communal

Date : Lundi 15 septembre 2025

Coop a annoncé en juillet 2025 l'arrêt progressif de son service gratuit de collecte des plastiques usagers au profit du système Recybag payant. Cette décision prive les habitants de Lutry d'un service de proximité apprécié, particulièrement important pour les personnes âgées et les familles soucieuses de l'environnement.

Le nouveau système Recybag représente un coût supplémentaire pour les ménages dans un contexte économique difficile, alors que la Suisse accuse déjà un retard significatif dans le recyclage des plastiques (seulement 6% recyclés actuellement).

QUESTIONS À LA MUNICIPALITÉ

- 1. La Municipalité est-elle au courant de la suppression du service gratuit de collecte des plastiques par Coop ?**
- 2. Si oui, la Municipalité compte-t-elle prendre des mesures pour pallier cette suppression ? Lesquelles et selon quel calendrier ?**
- 3. Quelles alternatives concrètes peut-elle proposer aux habitants pour maintenir un service de recyclage des plastiques accessible et gratuit ?**

Cette interpellation répond aux préoccupations légitimes de nombreux citoyens qui se retrouvent sans alternative gratuite de proximité pour recycler leurs plastiques.

Je remercie d'avance la Municipalité pour ses réponses.



Jean-François Chapuisat